



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2020/3871

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

03.09.2020

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II	08.09.2020	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Ertüchtigung der Infrastruktur rund um den Silbersee
- Antrag der CDU-Fraktion vom 02.09.2020

Anlage/n:

3871 - Antrag

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

FRAKTION LEVERKUSEN

Friedrich-Ebert-Straße 96
51373 Leverkusen
Telefon: 02 14 / 406-87 20

info@cdufraktion-lev.de
<http://cdufraktion-lev.de>

Unser Zeichen: jd / rm

Leverkusen, 2. September 2020

Ertüchtigung der Infrastruktur rund um den Silbersee

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

wir bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien aufzunehmen:

Die Verwaltung wird mit der Umsetzung folgender Punkte beauftragt.

- I. Die Verwaltung prüft, wie eine Entlastung der angespannten Parkplatzsituation am Silbersee in Küppersteg möglich ist. Dabei soll auch eine stundenweise Öffnung des Parkplatzes der städtischen Tochter AVEA für die Öffentlichkeit geprüft werden.
- II. Es wird geprüft ob an der Liegewiese des Silbersees öffentliche (mobile) Toiletten und große Mülleimer aufgestellt werden können.
- III. Am Silbersee wird geprüft ob an den Rundwegen weitere Mülleimer und Parkbänke aufgestellt werden können.
- IV. Die Verwaltung soll prüfen, inwieweit der Silbersee für den Radverkehr ertüchtigt werden. (Fahrradständer, Radstation für E-Bikes)

Begründung:

Der Silbersee in Küppersteg gilt als Naherholungsgebiet und wird von vielen Leverkusenern und Leverkusenerinnen als Badesee genutzt. Besonders in den heißen Sommermonaten lädt dieser zu einer kurzen Erfrischung ein. Allerdings hat eine solch intensive Nutzung auch Nebeneffekte.

Durch den großen Andrang sind die Zufahrtstraßen und Siedlungen rund um den Silbersee häufig zu geparkt. Die Anwohner und vor allem die Rettungskräfte kommen in Notfällen nicht durch die Straßen. Deshalb muss eine langfristige Lösung gefunden werden. Teil dieser

Lösung kann und muss auch die Förderung von Fahrradmobilität sein. Deshalb wollen wir die Infrastruktur vor Ort in Form von Abstellmöglichkeiten etc. zu verbessern.
Außerdem wollen wir den Silbersee als Naherholungsgebiet für die Zeit nach Corona weiter ausbauen und ertüchtigen. Der naturbelassene Charakter des Sees soll erhalten werden und mit der Nutzung in einen Einklang gebracht werden. Um den Bürgerinnen und Bürgern eine Alternative zum Gebüsch oder dem See zu bieten wollen wir deshalb Toiletten und weitere Mülleimer für den nächsten Sommer aufstellen. So können Umwelt und Natur vor Ort wirksam geschützt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Stefan Hebbel
(Fraktionsvorsitzender)



Frank Schönberger
(Ratsmitglied)